

JIS.CO.ID

TMMD Reguler Ke-120 Kodim 0707/Wonosobo Pemasangan Batu Bata TPQ Al Islamiyah

Agung widodo - WONOSOBO.JIS.CO.ID

May 26, 2024 - 12:29



TMMD Ke-120 Kodim 0707/Wonosobo terus menunjukkan perkembangan yang signifikan dalam berbagai proyek pembangunan fisik. Salah satu sasaran kegiatan yang sedang berjalan adalah pembangunan TPQ Al Islamiyah, yang berlokasi di Desa Timbang, Kecamatan Leksono, Kabupaten Wonosobo. Rabu (22/05/2024)

WONOSOBO - TMMD Ke-120 Kodim 0707/Wonosobo terus menunjukkan perkembangan yang signifikan dalam berbagai proyek pembangunan fisik. Salah satu sasaran kegiatan yang sedang berjalan adalah pembangunan TPQ Al Islamiyah, yang berlokasi di Desa Timbang, Kecamatan Leksono, Kabupaten Wonosobo. Rabu (22/05/2024)



Lettu Inf Supriyanto selaku koordinator pembangunan TPQ menyampaikan bahwa saat ini pembangunan TPQ dalam tahap pemasangan batu bata untuk dinding dan akan dilanjut dengan pemasangan atap.

“Program TMMD Reguler Ke-120 merupakan wujud nyata sinergi antara TNI dan masyarakat dalam upaya meningkatkan kesejahteraan dan infrastruktur desa. Salah satunya adalah tempat ibadah yaitu TPQ. Karena nantinya dari sini diharapkan muncul generasi penerus yang memiliki dasar agama yang kuat” kata Lettu Inf Supriyanto.

Warga Desa Timbang menyambut baik program ini dan sangat mendukung jalannya pembangunan. Mereka berharap agar pembangunan ini dapat segera selesai sehingga dapat digunakan untuk meningkatkan keimanan dan ketaqwaan anak-anak.



"Dengan adanya pembangunan ini, kami sangat terbantu dalam menciptakan generasi muda yang berkarakter dan memiliki tingkat keimanan tinggi. Karena saat ini yang dibutuhkan adalah generasi penerus bangsa yang mempunyai akhlak yang baik. Untuk itu kami sangat bersyukur dan berterima kasih atas bantuan dari TMMD," ujar Kades Timbang Yoga.

Melalui semangat gotong royong dan kerjasama yang baik antara TNI dan masyarakat, diharapkan seluruh proyek dalam TMMD Reguler Ke-120 bisa selesai tepat waktu pungkas Kades.